

*„Spenden statt Schenken“
2023*



Bamberg, 07.12.2023

Kinder- und Medizinhilfe Laos e. V.

uniVersa spendet 1.000 EUR an die Kinder- und Medizinhilfe Laos e. V.

Das asiatische Binnenland Laos gehört zu den ärmsten Ländern der Welt, denn die Mehrheit der Bevölkerung lebt an oder unterhalb der Armutsgrenze. Die medizinische Versorgung in den ländlichen Regionen ist katastrophal. Die wenigen Krankenstationen sind häufig nur in Tagesreisen zu erreichen und dort fehlen medizinische Gerätschaften und qualifiziertes Personal. Kinder können zwar meist erstversorgt oder manchmal auch operiert werden, für die dringend notwendige Weiterbehandlung - beispielsweise mit einer Chemotherapie - fehlt den Eltern aber das Geld. Die Kinder haben deshalb keine Überlebenschance.

Die Spende in Höhe von 1.000,00 EUR der uniVersa Versicherungen AG kommt direkt der medizinischen Versorgung der Bevölkerung, insbesondere der Kinder in Laos in Form von medizinischen Geräten, Verbands- und Verbrauchsmaterial, Medikamenten etc. zu Gute. Die deutschen Ärzte, allen voran Prof. Dr. Volker Schöffl und seine Frau Dr. Dr. Isabelle Schöffl aus Bamberg reisen regelmäßig nach Laos um vor Ort zu helfen. Die Reisen werden von ihnen selbst finanziert, so dass die Spende zu 100% in die medizinische Versorgung in Laos fließt.

Weitere Informationen zu dem Engagement der Kinder- und Medizinhilfe Laos e. V. sind unter <https://www.medizinhilfe-laos.com/> zu finden.



Die Neugeborenenstation im Hospital Maria Teresa in Laos - hier schon mit Brutkästen, die durch die Initiative der deutschen Ärzte angeschafft werden konnten.



Prof. Dr. Volker Schöffl (rechts) mit dem laotischen Arzt Dr. Milinda.